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Compte rendu du Conseil du 11 décembre 2020

Présent.e.s au Conseil :
JeanMarc Lange,  Frédéric  Torterat,  Muriel  Guedj,  Sylvain Connac,  Awatif  Tahiri,   Éric
Maleyrot, Sylvain Wagnon, Valérie Munier, Catherine Dupuy, Brigitte Louichon, Kevin de
Checchi, Maëlle Manent et Aurélie Chesnais.
Excusé .e.s :
Capucine Huet et Bénédicte Pouilleux.

Rappel de l’ordre du jour :
1. Auditions des candidat.e.s au statut de chercheur.e associé.e au LIRDEF
2. Point financier de l’UR (Awatif Tahiri)
3. Questions diverses

1. Auditions des candidat.e.s au statut de chercheur.e associé.e au LIRDEF

Le   Conseil,   en   collaboration   directe   avec   les   personnes   concerné.e.s,   auditionne   les
candidat.e.s suivant.e.s :

 → Michaël CANU
 → Fabien GROENINGER
 → Tommy TERRAZ
 → Carole GOMEZGAUTHIÉ

Décision :  Le   Conseil   débat   des   différentes   perspectives   de   collaboration   avec   les
intéressé.e.s, et s’appuie sur les statuts du Laboratoire – avec notamment la distinction
entre associé.e et invité.e –, pour admettre comme membres associés Michaël CANU et
Fabien GROENINGER, et comme membres invité.e.s Tommy TERRAZ et Carole GOMEZ
GAUTHIÉ. La décision est soumise au vote délibératif.
Pour rappel, les statuts du LIRDEF stipulent que la liste des associé.e.s est réactualisée
chaque   année   en   début   d'année   universitaire,   et   que   le   principe   général   est   que   les
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intéressé.e.s peuvent le devenir dans  la mesure où   ils/elles participent activement aux
activités scientifiques de l’Unité.

2. Point financier de l’UR

Awatif   Tahiri   présente   le   bilan   financier   de   l’UR   dans   la   perspective   de   la   clôture
budgétaire 2020. Le Conseil formule à nouveau sa pleine gratitude pour son travail et son
adaptation, dans un temps si court, aux contraintes spécifiques de la gestion du budget.
Voici le récapitulatif :

DOTATION UM 

Catégorie Montant Initial
Montant Dépen-

sé
Montant Enga-

gé*
Reste à dépen-

ser

Fonctionne-
ment

34 350,00 € 22 534,67 € 10 545,00 € 1 270,33 €

Investissement 4 000,00 € 1 313,80 € 0,00 € 2 686,20 €

Total 38 350,00 € 23 848,47 € 10 545,00 € 3 956,53 €

Répartition du montant
dépensé

AAF EC 10 995,74

AAF Doct. 3 008,16

Soutenances 1 870,26

Laboratoire 2 757,71

Régularisations 3 902,80

Total 22 534,67

*Le montant engagé englobe les dépenses engagées ces derniers jours qui n’ont pas encore été facturées. Ce
montant   n’est   donc   pas   comptabilisé   dans   la   répartition   des   dépenses   étant   donné   qu’il   reste   encore
modifiable.

Agnès PerrinDoucey avertit le Conseil de remarques de la DRED suivant lesquelles une
aide  peut   être  apportée  pour  d’éventuelles  opérations  de  dernière  minute :   JeanMarc
Lange   indique   sur   ce   point   que   plusieurs   requêtes   du   LIRDEF   ont   été   adressées,
notamment à la DAF UM, auprès des services concernés. Kevin de Checchi soulève de son
côté le détail de la ligne des investissements, ce à quoi Awatif Tahiri répond en indiquant
que parmi   les  commandes effectuées,   l’une  d’elle  a  été  émise deux fois  par  Bénédicte
Pouilleux et Cécile Martinez, ce qui a contraint le LIRDEF à demander un remboursement
global pour un montant qui, en l’occurrence, n’a pas pu être réinvesti dans les temps.



Éric   Maleyrot   demande   des   éclaircissements   concernant   la   dotation   UPVM   et   sa
ventilation : un bilan a été demandé  à cet égard par Awatif Tahiri à Émilie Thuron, de
l’UPVM. Ledit bilan sera envoyé aux membres du Conseil dès réception.

3. Questions diverses

Un point  est   fait  par  Brigitte  Louichon sur   le  calendrier  des  Comités  de  sélection.  Le
calendrier ministériel ayant été publié, il convient d’attendre les propositions concrètes des
instances   de   l’UM   et   de   l’UPVM   pour   définir   l’agenda   précis   des   opérations.
Les trois profils d’emplois impliquant le LIRDEF ont été quoi qu’il en soit validés par les
CAC concernés (ce qui n’est pas encore le cas des COS).

Éric Maleyrot soulève la question de la coanimation de l’Axe TFP, indiquant qu’à la suite
d’un appel lancé en début d’année, une candidature s’est exprimée en fin de semestre, de
Xavier Tesseire. Aurélie Chesnais et JeanMarc Lange rappellent qu’il est convenu à cet
égard que les coanimateur/trice.s d’axes ne peuvent être que des EC en exercice.


